

**Protokoll:**

Oberbürgermeister Langner spricht sich nochmals auf einen Verzicht der Ausschreibung aus, da man durch die Erkrankung der Bürgermeisterin in einer gesonderten Situation sei und eine zügige Besetzung für die Verwaltung sehr wichtig wäre. Des Weiteren weist er darauf hin, dass für den Ausschreibungsverzicht eine Zweidrittelmehrheit der gesetzlichen Zahl der Ratsmitglieder erforderlich sei.

Die Fraktionen CDU, SPD, FBG, BIZ sprechen sich für einen Verzicht der Ausschreibung aus.

Die Fraktionen AfD, FDP plädieren für eine Ausschreibung der Stelle der Bürgermeisterin.